

六郷

～元気に輝いて～



令和5年度
第76号
2024.3.5

校外での学習からたくさんのお話を学びました！（各学年フィールドワーク）

【4年生フィールドワーク（秋田ふるさと村）2/26】

4年生は社会科のフィールドワークとして、横手市の秋田ふるさと村を見学しました。4年生では、秋田県内の伝統工芸品やその生産に関わる人々について学習します。ふるさと村には、県内の伝統工芸品の展示があり、じっくりと見学した子どもたちからは、「初めて見るものもあって、ていねいな仕事ぶりや作品の美しさに驚いた」「秋田県では、すばらしい工芸品が作られていることを知ることができてよかった」などの感想が聞かれました。

また、昼食は、県南の名店が出店しているフードコートで各自が注文して食べました。家族で食べる時とは違った楽しみがあったようで、みんな笑顔で昼食をとっていました。県内を代表する工芸品や食べ物を前にして、「秋田県のすばらしさ」「地域のよさ」を実感することができました。



【3年生フィールドワーク（美郷町歴史民俗資料館）2/28】

3年生は社会科のフィールドワークとして、畑屋にある歴史民俗資料館を見学しました。歴史民俗資料館では、郷土の歴史と民俗などに関する資料を展示・収蔵（特にわら細工に関しては日本有数の展示・所蔵数を誇ります）されており、地域を拓いてきた先人の知恵や町の歴史を学ぶことができます。3年生は、1月にわら細工づくりを体験していることから、昔、わら細工が生活の中でどのように使われてきたのかを興味をもって見学していました。わら細工以外にも、昭和の頃の暮らしに関わる展示物や美郷町内の統合前の小中学校の資料等を見学した子どもたち。今の暮らしと比べることで、生活様式や町や学校の変化などに気付くことができました。



【しみずっ子たちの活躍を紹介します！！⑳】

おめでとう！！

【サッカー】

○第7回古谷カップ争奪フットサル大会

主催：大曲レッドファイヤーズ（令和6年3月3日）

・美郷FCスポーツ少年団

敢闘賞